



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA

DOCENTE: JUAN J. AGUSTÍN GUZMÁN

ENSAYO UNIDAD IV

SEMINARIO DE TESIS

PASIÓN POR EDUCAR

OCTAVO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 27 DE MARZO DEL 2021

INDICE

INTRODUCCIÓN..... 3

DESARROLLO..... 4

CONCLUSIÓN..... 6

BIBLIOGRAFÍA..... 6

INTRODUCCIÓN

El abordaje de una investigación requiere de una serie de pasos para un correcto desarrollo metodológico principalmente para obtener una información precisa es necesario contemplar fuentes que aborden una investigación con datos relevantes y apreciados con validades para el investigador para ello se debe implementar un aparato crítico como material de apoyo a la hora de redactar o plantear una investigación en este apartado es muy importante conocer las características que enmarcan a las citas y notas presentes en un trabajo escrito debido que de este depende diversos resultados al implementar la investigación.

Es necesario que los estudiantes de universidad contemplen dentro de una investigación un Aparato crítico para fundamentar y cumplir con los lineamientos en su redacción para dar a conocer las fuentes consultadas dónde se obtuvo la información descrita previamente en el texto para evitar falsos testimonios o atribuir una información a un personaje desconocido, finalmente poder continuar con la profundización de una investigación.

Para validar la información de una investigación se debe contemplar un correcto aparato crítico con los tres componentes que lo consolidan en el texto redactado, uno de estos componentes que lo forman son las citas textuales que se involucran en la información dentro de la metodología de la investigación, En las Citas Textuales se deben de llevar cabo normativas para anexar los datos o textos de interés en la información como lo determina la Asociación Americana de Psicología (APA) las citas de referencia son incorporadas en el texto utilizando el método autor y fecha con el objetivo de que la investigación tenga una comprensión por parte de las demás personas interesadas en conocer la profundización de un tema o el tener conocimiento de las nuevas teorías que puedan surgir de la información adquirida, es un punto clave el presentar un texto con lineamiento de redacción por medio de citas, y referencias bibliografía de los autores involucrados en la investigación desde el principio hasta el final con la finalidad de aclarar las dudas o suspensos que puedan condicionar al lector o en caso extenso a la sociedad involucrada en la formación de un documento. Dentro del texto se pudo observar que las formas de incluir las citas y fijar una serie de fuentes bibliográficas derivan características que lo diferencie en los textos principalmente porque no es lo mismo contemplar una cita que fija las características del autor con las características de un trabajo, otras de las cosas que se pueden contemplar dentro del texto son las premisas de una referencia de una revista y de un libro que muestra diferentes lineamientos en su redacción pero ambos buscan el objetivo de fijar en el lector un conocimiento sobre las fuentes que se contemplaron dentro del texto.

DESARROLLO

El aparato crítico son las citas, referencias y notas aclaratorias que contempla una información para dar a conocer de dónde se obtienen las informaciones relevantes del texto y los modelos de apoyo para profundizar un tema de investigación bibliográficos, mediante este modelo poder conectar una base informativa clara, precisa y validad para la sociedad o el lector interesado, En caso de una tesis para que pueda ser aprobada por parte de lo directivos y calificadores conforme a las normas que se estipulen en la redacción del texto, es por eso que la selección de las fuentes de información depende del criterio de los asesores o personas con mayor conocimiento para evitar controversias con respecto a las diferentes características que derivan en las citas y referencias bibliográfica de la revista, libro, articulo libro electrónico y página de internet.

El Citar apropiadamente resulta un punto clave en la documentación y redacción de un trabajo de investigación, porque al formalizar un trabajo con citas y fuentes bibliografía de forma correcta se demuestra valores éticos que aportan beneficios al investigador por el trabajo bien elaborado que presente, otra de las cosas que derivan de una cita con las normativas que surgen de la asociación americana de psicología es que pueden demostrar de forma clara el autor, lugar, años del texto sin intentar aletargar uno de las características que se describen en el medio principal, el buen uso del aparato critico en una documentación promueve una definición y elaboración de una investigación principalmente porque la finalidad que busca en este apartado es el proteger y respetar los derechos previos de los autores contemplados en la información permitiendo al lector consultar la información para aclarar las dudas nuevas que surja después de conocer los nuevos resultado descritos en la documentación .

Como punto de partida se puede decir que las citas depende las características que se desean Abordar en el texto principalmente por que la normativa APA las subdivide en dos categorías a la hora de redactar un trabajo donde podemos ver que existen diferencias que el alumno o Investigador debe considerar importante para evitar que se comentan errores que afecte el Trabajo teórico de su investigación por ejemplo al momento de abordar una Cita textual se Debe escribir una información exacta de lo que ha dicho otro auto de forma original sin cambiar Alguna palabra a la hora de ser redactado y pueda ser exacta, verificable por todos.

También existen una gran diferencia entre los lineamientos que se perciben en cada cita, no es lo mismo citar un texto con características del trabajo a las características de un autor, en el primer lineamiento se considera como primer punto el apellido del autor, seguido de las

iniciales “s.f.” y observar si el texto fue traducida para incluir las primeras letras de la palabra traducción junto al año que se llevó a cabo dicho cambio en su redacción, en el segundo término se debe de identificar si la cita corresponde a uno o más autores para evitar malos entendidos para ello dentro de esta antología se perciben los lineamientos que se estipulan en el formato APA para que el alumno reconozca las diferencias y los tipos de cita que se presenta según las características que representa el texto citado.

Principalmente porque no es lo mismo una cita que donde se contempla dentro del texto menor a 40 palabras a una cita que se modifica el texto donde se debe de interpretar con corchetes para que el lector pueda distinguir que hubo modificaciones con respecto a la lectura principal, a diferencia de las citas que expresa más de 2 autores a la vez o las que no tiene autor ambas son características diferentes que imponen que el estudiante o investigador no cometa errores en sus redacciones, se debe considerar en este punto que si un documento cita pertenece a tres y cinco autores se debe escribir de una forma diferente a los demás porque en este ya se añade las siguientes letras (et.) Después de los apellidos del primer autor y si el autor es una institución o corporación se determina el nombre completo de dichas corporaciones en la cita del texto.

También existen otras premisas que se debe considerar en una documentación como son la lista de referencia que a diferencia de las citas esta estipulan las fuentes citadas en una investigación bajo los lineamientos del formato APA pero con diferente término. Principalmente porque este busca que la redacción del texto sea otorgable solo únicamente a las fuentes utilizadas dentro del mismo evitan así que se genere una controversia con textos que sean similares a los determinados en su investigación y permitir que los lectores tengan contemplada la dirección de dichas fuentes para resolver malos entendidos o profundizar teorías nuevas. Las normativas que se consideran buscan que el investigador pueda llevar a cabo un orden con respecto a la lista de fuentes que atribuye información válida y tener considerado que ciertas fuentes no son pertenecientes dentro de una documentación como es el caso de cartas o correos electrónicos que no determinan una información localizable para el investigador y faltaría a los lineamientos que determina la Asociación Americana de Psicología, otras fuentes que se consideran con una información profunda son las del internet pero también de estas se pueden cometer errores a la momento de determinar un texto porque en ella vamos a conceder de una red amplia de revistas, libros electrónicos y artículos bajo estas circunstancias se debe de tener en cuenta los aspectos que se identifican para utilizar y citar los documentos de internet y poder hacer un correcto uso de la información.

CONCLUSIÓN

Al analizar los criterios que se determinan en la antología sobre como abordar un aparato crítico en una investigación y las diferentes citas textuales que abordan dentro de una documentación, permiten que se pueda concluir en una sola definición para llevar cabo una investigación con los lineamientos necesarios, se determina que el aparato crítico se trata de métodos y recursos que le proporciona seguridad a una investigación para que esta pueda hacer más profunda su información sin tener que encontrarse con problemáticas a la hora de abordar un tema que provenga de fuentes primarias o secundarias. Principalmente porque la información que resulte interesante para el investigador debe de formar lineamientos en su redacción.

Otras características que se contempla en una investigación son los lineamientos con respecto a las fuentes donde provenga las pequeñas bases de una estructura metodológica, para abordar un trabajo correcto y apreciable para el o los lectores, principalmente porque al tomar información de fuentes textuales se debe hacer un correcto énfasis en la descripción de Autor, la obra y la organización para evitar malos entendidos o hacer un mal uso de las referencias al apartado final, es por eso que el estudiante o investigador debe conocer los lineamientos que estipula un aparato crítico en una investigación así mismo debe de reconocer los apartados, fuentes y las diferencias al citar o referir una información, la información de las citas textuales puede ser de diferente tipo o de las características del trabajo y autores donde ambas necesitan denominar ciertos lineamientos para hacer uso de la información previamente en sus investigaciones, Aunque pocas veces los estudiantes tienden a tener problemas al utilizar de estos métodos y esto se debe porque no dominan los lineamientos y normativas de la Asociación Americana de psicología al citar libros electrónicos, revistas, artículos o páginas de internet así también describir de forma correcta las referencias de las fuentes utilizados de investigación.

BIBLIOGRAFÍA

Libro Seminario de Tesis. S.F. Recuperado En Enero-Abril del 2021 De <https://plataformaeducativauds.com.mx/miAsignatura.php?Id=5fd8e14d1f430&T>